

UPyD abandera la lucha contra el ruido en Majadahonda, ¡Por el derecho al descanso de los vecinos!

Majadahonda, 6 de abril de 2015.- En la última sesión plenaria de Majadahonda, UPyD presentó una iniciativa por el derecho al descanso y para que cesen los ruidos y la contaminación acústica en nuestro municipio. En concreto, la formación pidió que se cumplan los acuerdos plenarios aprobados hasta la fecha, que se cumpla “a rajatabla” la Ordenanza Municipal de Medio Ambiente relativa a ruidos, y que se ponga en funcionamiento el sonómetro que tiene la Policía Local para realizar mediciones.

Desde UPyD aseguran que muchos vecinos se han puesto en contacto con ellos enviándoles sus quejas y problemas con el ruido, y gracias a esto han elaborado, ellos mismos, un mapa del ruido de Majadahonda.

Según Carmen Madrigal, portavoz y concejal de UPyD, “*nos consta que el equipo de gobierno ha recibido estas reclamaciones, y a pesar de esto no han hecho nada por solucionarlo. La contaminación acústica en Majadahonda es evitable. Simplemente hay que tener voluntad*”.

Asimismo, han pedido a los vecinos que si quieren completar este mapa del ruido, o bien que sus quejas o propuestas sean llevadas al Pleno del Ayuntamiento de Majadahonda, escriban a upyd@majadahonda.org o directamente vayan a hablar con los concejales de UPyD al Ayuntamiento.

